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Q． 2018年度の渡和会活動について

　今年の新年会について渡和会での行事等がありましたら

教えてください。また従業員への新年会参加等の声掛けを

お願いします。

今年も、渡辺製作所（九州工場）の協力会社による

協賛品の抽選会を行います。

新年会の参加者ですが、約180名に対し130名と70％

程度となっています。本社より社長も参加され年間行事

としては一番大きなイベントです。不参加の約50名の方

は、再度参加を検討し参加をお願いします。

楽しい時間をみんなで過ごしましょう。
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新年明けましておめでとうございます。昨年度、我々九州工場は売上に

おいては、日産/スバルの検査の問題もあり、計画に対し未達となりました

が、一昨年に比べ１１０％以上の伸びとなり、毎年の如く売上が伸び

続けています。これも皆さんの努力の賜物であります。しかしながら、当然

の如く競争は激しく、原価も低減し、皆さんも昇給しています。よって、会

社利益においては、非常に厳しいと言わざるを得ません。

今後我々のなすべき事は、①人財の育成：これは今後技術の更なる

革新において、自動化等が進む中で、それらを実現出来る・実践出来

る・維持出来る人財を育成して行かなくてはなりません。特に若手の育

成には力を入れ、将来会社を担う人を多く育てなくてはなりません。②採

算性の向上：ＱＣＤＳＭ全てにおいて、採算性を徹底的に追及し、

意識し改善出来る様にして行かなくてはなりません。以上、簡単ですが、

今、この時から実践して行かなくてはならない目標です。
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成人になられた方の紹介 

Ｑ．年が変わり渡辺製作所九州工場の今後の目標に 

ついて、教えて頂けないでしょうか？ 

トップインタビュー 

 2棟横倉庫の工事、事務所拡張工事が始まっています。 
通行時注意して通る様にお願いします。 

親睦友好委員会より 

従業員紹介 

所属：3係 

何か一言：2017年12月25日に入籍

しました！！ 

渡和会会長よりの 

挨拶・報告事項等 

どんな大人になりたいか。 

 

成人を迎えたのでこれからはいろいろな事

に自分から挑戦したいと思います。 

今までは指示された事だけ動く事が多かっ

どんな大人になりたいか。抱負は。 

 

成人を迎えたのでより一層責任感を持

ち会社に貢献したいです。 

体調管理に気を使っていきます。 

どんな大人になりたいか。抱負は。 

 

成功してお金持ちになりたいです。 

世界旅行をしたいです。 


